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Il capogruppo del Gruppo consiliare “CENTROSINISTRA PIU’ AVANTI INSIEME”  
MARCO TERENZI in relazione al potenziamento dei SERVIZI SANITARI TERRITORIALI e al 
SIT_IN organizzato dal neo_costituito Comitato “Salute bene primario” del Portogruarese rilascia la 
seguente dichiarazione..  
 
Riteniamo positiva la notizia apparsa sulla stampa della prevista attivazione entro fine anno di n.3 
Unità di Medicina di Gruppo Integrata nel Veneto Orientale, di cui 1 a Portogruaro. In 
ciascuna sede, a fianco di n.8 medici di Medicina Generale, opereranno insieme specialisti, 
personale infermieristico, per garantire un’assistenza sanitaria quotidiana, dalle 8.00 alle 20.00. 
Questa attivazione va nella giusta direzione del rafforzamento dei servizi sanitari e socio-
sanitari di prossimità per la garanzia dei livelli di assistenza sanitaria territoriale.      
Così come dovranno essere attivate le RSA, strutture intermedie fra l’ospedale ed il territorio, 
anche ad impronta riabilitativa, per far fronte ai bisogni di una popolazione che invecchia, che vive 
più a lungo, ma che manifesta spesso bisogni complessi, derivanti anche da patologie croniche. 
Per il completamento della rete della continuità assistenziale, poi, continuiamo a ritenere 
indispensabile e fondamentale la valorizzazione ed il rafforzamento dell’HOSPICE gestito 
all’interno del centro Servizi Francescon, che, con un importante investimento, ha 
riqualificato la struttura residenziale. E’ incomprensibile come si possa ridurre l’accesso ed il 
numero di posti letto di un servizio che interviene con professionalità ed umanità, nella fase 
terminale della vita di una persona, dando anche adeguato supporto alla famiglia.  
Ribadiamo  – pertanto – la richiesta all’AUSL10 Veneto Orientale di mettere nelle condizioni il 
Centro Servizi Residenza “Francescon” di poter gestire, come sempre fatto, in modo adeguato e 
sostenibile, i dieci posti letto dell’HOSPICE, così come peraltro previsto dalla programmazione 
regionale. 
 
Infine il Gruppo Consiliare Centrosinistra Più Avanti Insieme sottolinea l’importanza della 
nascita anche nel nostro mandamento del Comitato “Salute Bene Primario” quale sede di 
informazione, riflessione e di azione in materia sanitaria, che intende – su questo tema – 
promuovere la partecipazione della comunità. Allo stesso modo aderisce al SIT-IN  di lunedì 26 
ottobre organizzato dal neo-costituito Comitato, a sostegno del potenziamento e 
dell’ammodernamento della struttura ospedaliera a partire dalle unità di pediatria e di 
ostetricia e ginecologia, messe a rischio da indirizzi di programmazione e da problematiche 
gestionali. 
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